夏到来!ビーチ開き!



4月21日(日)、宜野 湾トロピカルビーチで、 「ビーチ開き」が行わ れました。安全祈願祭 オープニングセレモ ニーに引き続き、「初 泳ぎ」となりました。 当日は少し肌寒さを 感じる天候でしたが、 元気よく海に入る子 どもたちの姿があり ました。また、「魚つか みどり」「宝さがしゲ -ム」「じゃんけん大 会」や特設ステージ での歌やダンスなど 盛りだくさんのイベン トが催され、訪れた海 水浴客は楽しい時間 を過ごしました。

また、市内で初となる「救難所設置」の式典も執り行わ れ、海の安全を誓いました。

シルバー人材センターによる清掃活動がありました

3月16日(土)、市シルバー人材センターの会員約100 名が参加し、草刈・清掃作業(奉仕作業)が行われました。 上原児童公園周辺の通りで、歩道の清掃及び植え込み部

分の除草作業を行 いました。平均72歳 の会員が汗を流し、2 時間余りで見違える ほど綺麗になりまし た。地域の方からは、 「お陰様で通りがす ばらしくなった」と喜 ばれました。



ゆうづるの会から 普天間門前まちづくり期成会へ寄付

4月3日(水)、日舞ゆうづるの会(瑞夢千代家元)からNPO 法人普天間門前まちづくり期成会へ寄付があり、期成会理事 会(柏田吉美理事長)から感謝状が贈呈されました。ゆうづ

るの会は、1月に市民 会館において日舞公 演を催し、その売上 金を寄付しました。柏 田理事長は「10月に 予定している普天満 御参詣歴史絵巻行列 の催しへ有効に活用 させていただきます」





4月6日(土)、「第29代はごろもレディ選出大会」が中央公 民館で開催され、新しいはごろもレディに、(写真右から) 仲地早美さん、川満裕美さん、仲田藍さんの3人が選出され ました。はごろもレディはこれから2年間、市の観光親善使節 として、県内外へ官野湾市をPRしていきます。活躍に期待!

字愛知に所在する湧泉の「神山・愛知ヌールガー」が市の 「登録文化財」に登録され3月28日(木)、現地で教育長より 字神山鄉友会(山城保会長)、愛知区自治会(上里広幸会

2011年に宜野湾市で導 入され、ヌールガーは市 内だけでなく県内初の登 録文化財として、今後、地 域の方々によって活用さ れることが期待されます。



願寿苑より寄付金贈呈がありました

4月15日(月)、「願寿苑(がじまる)」(真栄原在)が市役所

を訪れ、寄付金15万円 ました。願寿苑による寄 続き3回目。名嘉廣代 表は、「市の福祉施設充 実に役立ててほしい」と 述べました。頂いた寄付 金は市の福祉事業へ活 用されます。



防災行政無線放送が屋外放送後24時間以内において確認できます。 23 896-2401

宜野湾ベースボールキッスが県大会優勝



4月9日(火)、宜野湾ベースボールキッズの子どもたちが市役 所を訪れ、学童軟式野球の第115回県大会・第33回全日本大 会県予選の優勝報告を行いました。西里久監督は「厳しい試合 の連続だったが、子どもたちが力を合わせて乗り切ってくれた。 8月に行われる夏の全国大会も頑張っていきたい」と語りまし た。主将の宮城俊太さんは「全国大会も一試合一試合を大切 にし、優勝を勝ち取りたい」と元気よく話しました。

自治会長会の新三役が決まりました



(金)、平成25年度の自治会長会の役員改 選が行われ、会長に伊佐区自治会の宮城奈々子会長、 副会長に大山区自治会の石川慶会長、書記・会計に 我如古区自治会の島袋清会長が新しく選出され、新 旧の三役が市役所を訪れました。

宮城会長は「地域の連携を密にし、地域活動に協 力し合うことによって、安心して暮らせるまちづくりを 目指します」と抱負を述べました。

宜野湾警察署長が着任のあいさつ

4月2日(火)、新たに宜野湾警察署長として着任し

春の全国交通安全運動出発式

のあいさつをし ました。

「市民の安全 安心な暮らしを 守るため、しっ かりとがんばり たい」と力強 語りました。



浦添高等学校空手部全国大会へ!

3月22日(金)、浦添高等学校空手部の皆さんが市役所を訪 れました。第32回全九州高等学校空手道新人大会(南ブロッ ク)で男女団体形優勝、個人でも上位入賞を果たし、全国大会 への切符を手にしました。知念志帆さんは、「全国大会では一 つでも多く勝ちたい」と意気込みを語りました。



素の交通安全運動を展開しました。



▲市議会議員によるアイキャッチ作戦

4月5日(金)、宜野湾地区交通安全協会主催による、春の交 通安全運動出発式が中央公民館で開催されました。出発式で は、クリスチャン教育センター幼稚園の歌とダンスによる交通 安全PRなどが行われました。また、9日(火)に市議会交通安全 推進議員連盟が伊佐交差点で、15日(月)には、交通指導員、交 通安全母の会及び交通安全友の会が市役所庁舎前で「アイキ ャッチ作戦 |を展開し、交通安全を呼びかけました。





▲市役所前でのアイキャッチ作戦

(7) 市報ぎのわん 2013:5:10 市報ぎのわん 2013-5-10 (6)